

kunstkeramik

Einsichten in die Anthroposophie - und aus ihr heraus.

Impulsreferate mit anschliessendem vertiefendem Austausch
zum Thema des Abends. 1x monatlich um **19.30 Uhr**

Leitung: Laura Piffaretti

Die Abende sind sowohl als
Einführung in die Anthroposophie
wie auch als Vertiefung der einzelnen Themen oder der
Begrifflichkeiten, die in ihr leben, gedacht.

Der Besuch einzelner Abende ist gut möglich.
Die Teilnahme ist kostenlos.

- 30. Januar – der Begriff *Anthroposophie***
- 27. Februar – *Entwicklung: Wovon? Wofür?***
- 27. März – *Körper oder Leib?***
- 24. April – *Das Ätherische in und um uns***
- 22. Mai – *Das Seelenleben***
- 26. Juni - *Der Geist des Menschen ist unsterblich***

Laura Piffaretti, geb. 1972, mit-verantwortlich für die Arbeit in der Anthroposophischen Gesellschaft Luzern,
Musiktherapeutin ED mit Praxis in der Kunstkeramik, Dozentin und Mutter von 3 erwachsenen Kindern.